



CHANCELLERIE D'ÉTAT

BUREAU DE LA

COMMUNICATION

Embargo au mardi 16 janvier 14h00

Visite de courtoisie de l'ambassadeur du Canada au gouvernement neuchâtelois

La chancellerie d'Etat communique:

S.E. M. Robert Collette, ambassadeur du Canada en Suisse, a rendu une visite de courtoisie d'une journée au gouvernement neuchâtelois en date du mardi 16 janvier 2007. Accompagné à cette occasion de son épouse, Marilyn Collette, et de M. François Laberge, conseiller en affaires politiques, S.E. M. Robert Collette a été reçu en fin de matinée au Château de Neuchâtel par une délégation du Conseil d'Etat composée de la présidente du Conseil d'Etat, Mme Sylvie Perrinjaquet, cheffe du Département de l'éducation, de la culture et des sports, et du vice-président du Conseil d'Etat, M. Fernand Cuche, chef du Département de la gestion du territoire, tous deux accompagnés du chancelier d'Etat, M. Jean-Marie Reber.

Après les échanges d'usage avec la présidente du gouvernement, S.E. M. Robert Collette a été conduit à travers les salles historiques du Château par l'archiviste cantonal, M. Alexandre Dafflon, avant de se rendre en compagnie de ses hôtes dans un restaurant de la ville, où un déjeuner a été servi en son honneur, et auquel ont pris part M. Gérard Lopez, directeur du Développement économique du Canton de Neuchâtel (DEN), et M. Norman Southward, directeur du Neuchâtel Junior College.

Brève notice biographique

Agé de 59 ans, marié, au bénéfice d'un diplôme en relations industrielles de l'Université Laval de Québec, S.E. M. Robert Collette a notamment officié en qualité de Premier Secrétaire d'ambassade à Kuala Lumpur (Malaisie), à Yaoundé (Cameroun), ainsi que comme délégué commercial et chef du programme commercial pour l'Afrique. Premier secrétaire puis conseiller d'ambassade à Beijing (Chine), il a ensuite été nommé directeur adjoint de la direction du commerce en Europe de l'ouest, puis directeur de développement du commerce et des investissements en Afrique et au Moyen-Orient. De 1997 à 2000, il a fonctionné en tant que Ministre puis chef de mission adjoint à Beijing et de 2000 à 2003, en qualité d'ambassadeur à Manille – puis comme chef du protocole depuis septembre 2003. En mai 2005, il a été agréé en qualité d'ambassadeur du Canada en Suisse.

La dernière visite d'un ambassadeur du Canada remonte à 1997 et c'est S.E. M. Réjean Frenette qui avait alors été accueilli par les autorités cantonales neuchâteloises.

Possibilité pour les médias de filmer et faire des photos mardi 16 janvier aux environs de 11h00 au Château de Neuchâtel.

Neuchâtel, le 15 janvier 2007